



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 540
27 de septiembre de 2016

La garra centralina se impone en final de fútbol

Liga Deportiva Universitaria Amateur LDU-A (UCE) ganó 4 – 3 al equipo de la Universidad de las Américas, UDLA, en la final disputada en la cancha de la Casa de la Selección, la mañana del sábado 24 de septiembre de 2016. El equipo centralino logró coronarse campeón de la Liga de primera categoría del Catón Quito de la Asociación de Fútbol Amateur de Pichincha. Ambos equipos quedan clasificados para disputar la Copa Pichincha.

El equipo LDU-A quedó primero en la tabla de posiciones en la segunda etapa de la liga y por ello disputó la final. Estudiantes, docentes y autoridades de la Universidad Central se dieron cita para presenciar el encuentro que concluyó empatado a dos goles por bando. El partido tuvo que resolverse en los tiempos adicionales, donde la entrega de los jugadores fue esencial para lograr el título.

Cristian Juera, entrenador de la LDU-A, comentó que este es el octavo título logrado en la liga. Informó que el equipo está conformado por estudiantes de varias facultades, quienes están comprometidos con el trabajo y asisten a entrenarse los martes, miércoles y jueves de 13:00 a 15:00 en el estadio Universitario.

El Dr. Fernando Sempértegui, rector de la Universidad, felicitó al cuerpo técnico y jugadores por el esfuerzo y empeño puesto para lograr este título. Se comprometió a brindar mayor apoyo a las actividades deportivas que se desarrollan en la Universidad.

J.S

